



TRADICIÓN ESTUDIANTIL ■ ORGANIZA LA TUNA DE MEDICINA DE SALAMANCA

Un pasacalles de tunas por el centro abre esta tarde el IV Certamen de agrupaciones

■ Participan tunas de Tenerife, Granada, Alicante, Almería, León y Jaén ■ Mañana habrá concurso musical en el teatro Juan del Enzina

C.A.S.

Salamanca vuelve a convertirse en el punto neurálgico de la tradición estudiantil de la tuna. La Tuna de Medicina de Salamanca, que este año celebra el XX aniversario de su refundación, convoca este fin de semana el IV Certamen de Tunas Ciudad de Salamanca.

Las agrupaciones de Distrito de La Laguna (Tenerife), de Ciencias de Granada, de Ciencias de Alicante, la Universitaria de Almería, de León y la Tuna de la UNED de Úbeda (Jaén) llegan hoy a la capital del Tormes y se harán notar a partir de las 19:30 horas durante el pasacalles previsto por el centro de la ciudad desde el Patio de Escuelas hasta la Plaza Mayor. El desfile de tunos concluirá con la tradicional ronda a la madrina del certamen, la exconcejala Pilar Fernández Labrador, en el balcón del Teatro Liceo. El concurso musical de tunas se celebrará mañana a partir de las 17:30 horas en el remodelado Teatro Juan del Enzina, y la recaudación de las entradas se destinará a beneficio del Servicio de Cooperación de la Universidad de Salamanca. Además, los anfitriones, la Tuna de Medicina, reunirán a cerca de 70 miembros que han pasado por la agrupación a lo largo de las dos décadas de vida.



Desfile de tunas por el centro en el certamen celebrado en 2010./ARCHIVO

PROGRAMA

■ **HOY. 19:30 h.** Pasacalles desde el Patio de Escuelas Mayores por Librerías, Rúa Mayor, plaza del Corriño y Plaza Mayor.

■ **20:30 h.** Ronda a la madrina del certamen, Pilar Fernández Labrador, en el balcón del Teatro Liceo. 22:30 h. Cena cóctail.

■ **MAÑANA. 13:00 h.** Fotografía conmemorativa y entrega de becas del XX aniversario de la Tuna de Medicina. Plaza Mayor y Patio de Escuelas.
■ **17:30 h.** Actuación y concurso de tunas. Teatro Juan del Enzina. Precio de la entrada: 4 euros, a beneficio del Servicio de Cooperación de la Universidad de Salamanca.